

Rapport du Comité central du 7 octobre 2013

Anwesend: Claude F., Hartert K., Heintz J., Hengesch P., Hoffmann C., Krecké M.,

Lech P., Pundel T., Reckert C., Schumacher C., Wener C.

Entschuldigt: Becker P., Fusenig G., Hoffmann M., Kieffer C.

PAllgemeines

Der Bericht 13/2013 (30.09.) wurde angenommen und wird veröffentlicht.

Nationale Veranstaltungen

- Bezüglich der **Definition eines nicht-lizenzierten Schülers** wird eine Mitteilung an die Schulen verschickt, welche auf eine Abstimmung anlässlich des kommenden Kongresses verweist und zudem Klärung für die Schüler der FLTri schafft. Diese werden für ihre 3 Sportarten als lizenziert angesehen.
- ☼ Beim Walfer Vollékslaf kamen 270 Schüler in die LASEL-Wertung, welche vom LCE (angetreten mit 4 Schülern) gewonnen wurde. Die meisten Teilnehmer stellte das LAML mit 109 Schülern. Für den LASEL-Vorstand waren ab 7:30 (!) Monique KRECKÉ, Corinne RECKERT, Paul HENGESCH, Claude HOFFMANN und Pierre BECKER als Helfer in weißen Regenjacken im Einsatz.

Als Schnellster legte ein Schüler des SL die Strecke zurück. Zu bedauern bleibt, dass die Schüler des SL nicht über die LASEL eingeschrieben waren, sondern sich privat angemeldet hatten und somit die Strecke im Rahmen des 'Juniors'-Wettbewerbs zurückleaten.

Im November wird eine offizielle Preisüberreichung und ein Debriefing zur Veranstaltung stattfinden, wo die LASEL selbstverständlich vertreten sein wird.



- Beim **Relais Orange** starteten insgesamt 20 Teams. Nach der enttäuschenden Teilnahme des Vorjahres ist nun eine Trendwende zu verzeichnen. Ob der neue Modus oder das schöne Wetter diese einleiteten bleibt reine Spekulation. Der Modus soll dann auch für kommendes Jahr beibehalten werden. Wenngleich Carole KIEFFER hier noch als DS anwesend war, konnte sich Chantal HAYEN bei der Organisation aber recht gut einbringen.
 - Zu erwähnen bleibt noch ein sehr schöner Pressebericht.
- ☼ Die Vorbereitungen für den Axxess-Cross laufen. Chantal Hayen wird hier in der Funktion als DS aufgrund des Fehlens von Carole KIEFFER alleine Verantwortung übernehmen müssen. Claude HOFFMANN wird Baustellenband (ruban de signalisation) organisieren.
- Das Problem der Teilnehmerbeschränkung beim **Mountainbike** wurde besprochen. Die ersten Einschreibungen werden zunächst abgewartet werden müssen und es wird ggf. erst im Anschluss eine Einschränkung vorgenommen.

Bei der **Rugby**-Einführung für Mädchen waren 4 Schulen anwesend.

🕆 Internationale Veranstaltungen

Die Einschreibungen für das **SGR-Turnier** laufen. Es ist allerdings absehbar, dass nicht alle Regionen in allen Sportarten teilnehmen werden. Es muss ein offizieller Antrag an die Schulen des Geesseknäppchen gemacht werden da die Sporthallen früher als gewohnt zur Verfügung stehen müssen. Im Handball und Volleyball werden unsere Teilnehmermannschaften im ISF-Finale ermittelt. Im Fußball wird das EPSA und im Basketball das LGL (Vorjahreszweiter) antreten.

PLASEL75

Die Einladungen zur **Séance académique** liegen bereit und werden im Anschluss an die Sitzung handschriftlich mit den Namen der Gäste versehen.



- Die **Roll-up-Ständer** werden von der Firma imedia erstellt. Paul HENGESCH hat die ersten Arbeiten eingeleitet. Es soll ein Entwurf auf Grundlage der bisherigen LASEL75-Drucke ausgearbeitet werden.
- Es werden zudem Etiketten für die **Cuvée LASEL 75** erstellt werden. Ein erster Entwurf soll bezüglich der Farbe noch leicht angepasst werden.

[cs]